
Siracusa  Calcio,  Celeste  ha
rescisso.  Tiscione  ok  per
Catanzaro
Risoluzione  avvenuta.  Si  separano  le  strade  tra  Francesco
Celeste e il Siracusa. A breve arriverà l’ufficialità da parte
della società e, come già anticipato da siracusaoggi.it questo
permetterà al tecnico Ezio Raciti di poter utilizzare Filippo
Tiscione  domenica  a  Catanzaro  nel  match  delle  16,30  al
Ceravolo.

Nuoto: l'Asd Sun Club fa il
pieno di medaglie a Ragusa
Brillano  le  nuotatrici  della  Sun  Club  Siracusa  al  trofeo
“Coppa Panettone”, tradizionale appuntamento sportivo dedicato
alla categoria esordienti A e B, svoltisi in contemporanea a
Ragusa  e  Villabate.  Nella  piscina  iblea,  che  ospitava  17
società della Sicilia orientale, la squadra della presidente
Viviana Venticinque ha chiuso il 2018 con un significativo
quinto posto assoluto: all’attivo 7 medaglie di oro e 1 di
argento nella categoria esordienti “B”. Sugli scudi le ondine
siracusane  Aurora  Papa  e  Giuliana  Lentini:  la  prima  si  è
imposta nei 100 farfalla, 100 e 200 rana, mentre la seconda si
è  affermata  nei  200  stile  libero,  100  e  200  dorso.  Due
nuotatrici che, nonostante la giovanissima età, nove annii,
dimostrano di possedere talento, tant’è che si sono confermate
al primo posto anche con la staffetta 4×50 mista insieme alle
compagne di squadra, Giorgia Moceo e Giada Aggraziato. La
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Moceo ha poi vinto la medaglia d’argento nei 100 stile libero.
Ma è giusto sottolienare i quarti posti centrati da Chiara
Sudano (100 e 200 rana), Lucia Mudanò (100 stile libero) e
Aggraziato Giada (50 farfalla). Un contributo è anche arrivato
da Chiara Sudano, Beatrice Latina, Stefano Caraffa, Federico
Santoro, Gianmaria Zingale, Gabriele Guarnotta, Salvatore Lo
Bianco e Marco Fatuzzo. “Soddisfatto del gruppo – commenta il
tecnico  Giuseppe  Incremona  –  che  ha  iniziato  in  maniera
promettente  l’attività  agonistica.  Merito  anche  delle  mie
collaboratrici Claudia Barranco, Cristina Di Pietro e Valeria
Romoli che ha curato la preparazione atletica”.

Siracusa Calcio, Raciti: "La
squadra  ha  bisogno  di
serenità,  a  Catanzaro  sarà
dura ma ci proveremo"
Tra una seduta, le prime pacche sulle spalle e la visita alla
Santa patrona, sono stati già primi giorni intensi per Ezio
Raciti,  tecnico  del  Siracusa  chiamato  a  risollevare  una
squadra che ha bisogno di tornare a fare punti pesanti già a
partire dalla trasferta non semplice di domenica a Catanzaro.
“Le sensazioni in questi primi giorni di lavoro sono buone –
spiega l’allenatore del Siracusa – e l’ obiettivo personale è
di dare un contributo importante. La squadra ha lavorato e ha
solo bisogno di serenità. La partita a Catanzaro sarà tosta:
sarà  importante  vedere  la  reazione  della  squadra.  Bisogna
affrontare tutti gli avversari, difficile dire quale sia il
momento più opportuno. Il campo dirà se potremo ben figurare”.
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Dal governo un'aiuto per le
ex  Province:  ridotto  il
prelievo  forzoso,  Siracusa
respira
Buone  notizie  per  la  Regione  e  le  ex  Province  siciliane,
Siracusa in testa. Arrivano da Roma, dove – sotto la guida del
Movimento Cinquestelle – è stato ridotto il contributo alla
finanza  pubblica,  dando  la  possibilità  di  aiutare
concretamente le ex province. I parlamentari Paolo Ficara e
Adriano Varrica escono soddisfatti dopo la firma dei nuovi
accordi. “Dall’insediamento del Governo abbiamo lavorato senza
sosta,  unitamente  al  sottosegretario  Alessio  Villarosa  che
vogliamo ringraziare per l’impegno profuso e la qualità del
suo operato, per arrivare a questo primo passaggio. Abbiamo
chiesto  e  ottenuto  una  revisione  degli  accordi  capestro
siglati da Crocetta coi governi nazionali del PD. Adesso,
contrariamente  a  quanto  fatto  nei  precedenti  anni,
pretenderemo un monitoraggio costante di questi accordi: noi
come maggioranza parlamentare M5S e come Governo nazionale
stiamo facendo la nostra parte e verificheremo passo dopo
passo che la Regione rispetti gli impegni presi”, dicono i
pentastellati Ficara e Varrica. “In questa direzione vanno gli
ordini del giorno che sono stati approvati la scorsa settimana
dal Governo relativi all’istituzione di un tavolo permanente
tra Ministero e Regione per monitorare questo nuovo corso”.
“E’  stato  ridotto,  rispetto  al  2018,  il  contributo  della
Regione al risanamento della finanza pubblica, che passerà da
1,6 miliardi a 1 miliardo, con una riduzione di ulteriori 300
milioni rispetto a quanto già previsto. Auspichiamo – dicono
Ficara e Varrica – che tali risorse vengano immediatamente
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utilizzate per dare ossigeno alle casse delle ex province
siciliane in modo da garantire l’erogazione dei servizi alla
cittadinanza  e  la  tutela  dei  dipendenti.  II  Governo
riconoscerà alla Regione un trasferimento di 540 milioni di
euro da destinare ai liberi consorzi e città metropolitane per
le spese di manutenzione straordinaria di strade e scuole, da
erogare  nei  prossimi  sei  anni.  In  ogni  caso,  il  Governo
nazionale si impegna a trovare, entro il 30 settembre 2019,
adeguate soluzioni per il sostegno ai liberi consorzi e alle
città  metropolitane  della  Regione  Siciliana,  al  fine  di
garantire parità di trattamento rispetto ai medesimi enti del
restante  territorio  nazionale.  Altro  passaggio  di  assoluta
rilevanza  –  spiegano  i  parlamentari  pentastellati  –  è
l’impegno congiunto di aggiornare ed attuare, entro il 30
settembre 2019, le norme presenti nello Statuto siciliano in
materia di autonomia finanziaria. Entro il 31 gennaio 2019
verranno congiuntamente definite le modalità di attribuzione
dell’IVA  alla  Regione  Siciliana  e  si  procederà
all’individuazione  in  via  definitiva  le  modalità  di
attribuzione del gettito relativo all’imposta di bollo”. Oltre
a queste misure, il Governo M5S si è impegnato a valutare
forme  di  fiscalità  di  sviluppo,  al  fine  di  favorire  il
rilancio  economico  e  sociale  e  ad  attrarre  investimenti
nell’Isola. “A tal proposito, il Governo ha ottenuto l’impegno
da parte della Regione a garantire un incremento della spesa
investimenti, a partire dal 2019 fino al 2025, di almeno il 2%
rispetto all’anno precedente. Insomma, il Governo nazionale
tende una mano alla Regione, ma pretende che questa rilanci
gli investimenti e riqualifichi finalmente i suoi conti”.



Calcio a 5: sabato "Sport e
solidarietà"  in  ricordo  di
Gianluca Bianca
Quinta edizione del torneo “Sport e solidarietà” di calcio a
5, è conto alla rovescia. Appuntamento a sabato alle 15,30 ai
campi Csi di via Bengasi “il cui ricavato andrà ad un gruppo
animalista” Lo ha detto Raffaele Grienti, ex consigliere della
circoscrizione  Ortigia  e  uno  degli  organizzatori:  “Alla
manifestazione sportiva parteciperanno tre squadre: Quartiere
Ortigia, Amici di Gianluca Bianca e Assostampa Siracusa. E’
ormai diventato un incontro fisso che si rinnova negli anni
con  l’intento  di  raccogliere  fondi  da  devolvere  alle
associazioni  di  volontariato.  Quest’anno  sarà  il  gruppo
animalista “Volontari con il cuore” a ricevere le risorse
utili per la propria attività di soccorso e assistenza ai
randagi  (cani,  gatti,  ma  non  solo)  presenti  in  città.  Il
torneo nasce con fini sociali, è questa la sua peculiarità e
quindi l’aspetto agonistico passerà come sempre in secondo
piano,  conterà  solo  l’aspetto  legato  alla  solidarietà.  Lo
spirito aggregativo è alla base di questa manifestazione da me
ideata qualche anno fa con l’intento di ricordare Gianluca
Bianca, il pescatore siracusano che non ha fatto più rientro a
casa dopo una battuta di pesca gettando nello sconforto la sua
famiglia”. Previste tre partite da 30 minuti circa al termine
delle quali si procederà con la cerimonia di premiazione delle
squadre partecipanti e la consegna del ricavato ai ragazzi del
gruppo “Volontari con il cuore”.
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Calcio Eccellenza: Palazzolo,
per il dopo Favara c’è Seby
Catania
Sarà Seby Catania a sostituire il dimissionario Gaetano Favara
sulla panchina del Palazzolo che domenica scorsa ha perso la
vetta e il simbolico titolo di campione d’inverno del girone B
di Eccellenza. Il torneo ripartirà il prossimo 5 gennaio ma da
questa mattina la squadra riprenderà gli allenamenti dopo un
paio di giorni di riposo per resettare tutto e farsi trovare
pronta con il nuovo anno. La società ha liberato anche tutto
lo staff di Favara e ieri a tarda sera c’è stata l‘ufficialità
del nuovo tecnico Seby Catania e del preparatore atletico
Peppe Di Mauro, con il probabile inserimento di Luca Siringo
preparatore dei portieri.

Il  Siracusa  calcio  rende
omaggio  a  Santa  Lucia.
“Identificate  la  città  come
la nostra patrona”
Il Siracusa calcio ha reso omaggio alla patrona. Giocatori,
staff con a capo il presidente Giovanni Alì ha salutato Santa
Lucia e il simulacro esposto nella chiesa della piazza omonima
accanto allo stadio De Simone.

Pucci Piccione, presidente della Deputazione della Cappella di
Santa Lucia, che ha scambiato i gagliardetti con il capitano
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Marco Turati, ha detto: “La squadra di calcio identifica una
città  come  la  patrona  e  voi  giocatori  siete  punto  di
riferimento per tanti giovani. Voi siete una squadra e la
squadra vince se è compatta. Sono diversi anni che riceviamo
il Siracusa ed è un momento bello e forte, siamo vicini di
casa e Santa Lucia è la vostra protettrice, speriamo che possa
essere di buon auspicio anche perché lo stadio sta in mezzo a
due santuari e noi dalla nostra terrazza vi seguiamo sempre”.
“Tantissimi occhi sono rivolti su di voi e la vostra attività
ha anche un grande valore sociale – è stato aggiunto – perché
state assieme e promuovere un gioco di squadra, si unisce il
sacro e il profano”. E alla fine non è mancato il grido anche
di staff e calciatori: “Sarausana iè, e viva Santa Lucia”

Siracusa Calcio, sarà Celeste
a rescindere e far posto a
Tiscione
Sarà Francesco Celeste a rescindere il contratto per far posto
a Tiscione. Dovrebbe avvenire a ore o al massimo entro domani
perché il Siracusa vuole accelerare i tempi e dare a mister
Ezio Raciti la possibilità di poter utilizzare anche l’esterno
d’attacco palermitano in vista della difficile trasferta di
Catanzaro,  considerata  l’indisponibilità  di  Vazquez.  Il
calciatore  italo-argentino  non  è  riuscito  a  integrarsi  in
questi mesi, dalla sua ci sono certamente delle attenuanti
come la preparazione cominciata in ritardo e ulteriormente
allungata  per  un  grave  lutto  che  aveva  colpito  l’esterno
d’attacco, ma in questi mesi non ha inciso e la società ha
deciso di avviare la trattativa per la rescissione anticipata.
Stamani il calciatore non era nemmeno presente al saluto della
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squadra alla santa patrona e anche questo è stato sintomo di
una fine rapporto anticipata anche se sarà poi la società ad
annunciare ufficialmente la separazione.

 

Nella  foto,  Celeste  in  azione  durante  Siracusa-Casertana,
contro l’ex Mancino

Pallavolo,  l'Eurialo  rende
omaggio a Santa Lucia. Corso:
"Emozione unica"
Le giocatrici dell’Eurialo Siracusa (squadra di serie C di
pallavolo femminile) accompagnate dai dirigenti Salvo Corso e
Camillo Biondo e dall’allenatore in seconda Salvo Drago, hanno
reso  omaggio  a  Santa  Lucia.  Il  gruppo  ha  sostato  qualche
minuto  ai  piedi  del  simulacro  della  Patrona,  prima  della
consueta  foto  scattata  in  compagnia  del  presidente  della
Deputazione Pucci Piccione e del parroco Fra Daniele Cugnata.
“Ringraziamo il presidente Piccione per l’accoglienza e per le
parole pronunciate nei nostri confronti – ha detto Salvo Corso
– Ci ha presentato ai fedeli e devoti presenti in chiesa,
sottolineando quanto sia importante il connubio tra fede e
sport. E’ stato un momento davvero molto emozionante che ha
commosso tutti noi”. Altro momento emozionante quello della
visita al Sepolcro con seconda foto di gruppo.

Per  quanto  riguarda  l’aspetto  agonistico,  se  le  squadre
maggiori faticano nei rispettivi campionati di serie C e di
Prima  Divisione,  le  soddisfazioni  per  l’Eurialo  Siracusa
arrivano  dai  campionati  giovanili,  quelli  che  anche  nel
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recente passato hanno visto sempre protagoniste le squadre
allestite dalla società verdeblù. Contro il Carlentini ieri
pomeriggio la formazione under 16 ha vinto in scioltezza al
PalaCorso con un netto 3-0. Evidente la differenza tecnica e
fisica tra le due squadre: acerba quella ospite, esperta e
smaliziata  quella  di  casa,  che  può  contare  anche  sulla
presenza di diverse giocatrici che disputano la serie C. Tra
queste Penzo, Farinata e Di Martino, solo per citarne alcune,
con la prima che ha giocato a sprazzi perché reduce da una
botta al ginocchio subita la scorsa settimana con l’under 18.
Alla  fine  dunque  poco  più  di  un  semplice  allenamento  per
l’Eurialo e il tecnico Viviana Olindo ne ha approfittato anche
per fare alcuni esperimenti tattici.

 

Motori:  nella  nuova  squadra
della  Fmi  Sicilia  anche  il
siracusano Catinello
C’è  anche  un  siracusano  nel  nuovo  consiglio  direttivo
regionale della Fmi Sicilia. Al termine dell’assemblea della
Federazione motoristica regionale svoltasi a Pergusa, infatti,
è stato eletto il nuovo presidente, il palermitano Totò Di
Pace. E della nuova squadra farà parte anche il siracusano
Salvo Catinello, per un gruppo di nuovi consiglieri regionali
completato da Michele Cristaudo di Catania, Nicolò Santoro di
Trapani e Giuseppe Pagano di Messina. A “traghettare” la Fmi
fino  alle  nuove  elezioni  era  stato  il  commissario  Rocco
Lopardo. “Sono orgoglioso ma avverto anche grande senso di
responsabilità per un movimento sempre più in crescita nella
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nostra isola – ha detto il neopresidente Di Pace – tanto più
che la Sicilia è una delle regioni più importanti a livello
nazionale fra iscritti e attività. Ripartiremo già dai primi
giorni del nuovo anno non disdegnando quanto fatto dal mio
predecessore che ringrazio, cercando un approccio diverso nei
confronti dei vari motoclub, soltanto per far sì che essi si
sentano ancora più vicini alla federazione per ogni tipo di
esigenza e riferimento. Vogliamo, in sostanza, camminare pari
passo  con  ogni  sodalizio,  non  solo  da  un  punto  di  vista
burocratico visto che dobbiamo sempre far fronte alle “carte
bollate” ma essere realmente un punto di riferimento”.

Nella  foto,  il  nuovo  consiglio  direttivo  con  Cristaudo,
Santoro, Di Pace, Lopardo, Pagano e Catinello.


